

# *La recherche citoyenne des normaliens mexicains disparus va commencer*

---



Mexico, 6 janvier (RHC-PL)- Les proches des normaliens mexicains disparus se préparent pour débiter samedi prochain une recherche citoyenne des étudiants et à cette fin ils ont exigé à l'armée d'ouvrir leurs casernes.

Lors d'une journée culturelle effectuée dimanche, dans l'État de Guerrero, les parents des jeunes d'Ayotzinapa, ont appelé le peuple mexicain à soutenir la recherche et ils ont demandé aux partis politiques de ne pas utiliser l'affaire pour faire de la propagande dans les campagnes électorales.

De plus ils ont convoqué tous les intellectuels du pays à un forum le 2 février prochain pour analyser la situation de l'État de Guerrero, où ils exigent le report des élections jusqu'à ce qu'apparaissent en vie les normaliens disparus en septembre dernier.

D'autre part, Tomás Zerón, chef de l'Agence d'Enquête Criminelle du Parquet Général de la République a signalé que le 29 décembre 10 agents de la police municipale d'Iguala ont été arrêtés et traduits en justice pour leur présumée participation à la disparition des jeunes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42766-la-recherche-citoyenne-des-normaliens-mexicains-disparus-va-commencer>



**Radio Habana Cuba**